



校庭の木々の葉も少なくなり、冬の訪れを感じる季節となりました。朝夕と日中の気温差もあり、体には負担がかかっているようです。「うがい 手洗い」と併せて、「早寝 早起き 朝ごはん」を心掛けるなど、引き続きご家庭での健康管理をお願いいたします。

先日の冒険活動教室では、仲間と協力しながら様々な活動に粘り強く取り組む姿が数多く見られ、子供たち一人ひとりの成長を強く感じた2日間となりました。準備等のご協力、大変お世話になりました。2021年の締めくくり、体調を整えて、もてる力を十分発揮できるよう、引き続き支援していきたいと思えます。

12月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
			1 A週 文化祭打ち合わせ	2 教育相談 2B3A 委員会活動	3 おはなし会	4 全市一斉土曜授業 A3 豊北文化祭
5	6 B週 お弁当の日 学校集金振替日 家庭学習強化週間 (~12日)	7 人権集会	8 学習内容定着度 調査アンケート ホットタイム	9	10	11
12	13 A週 清掃頑張り週間	14	15 登校指導 ふれあいタイム (自由)	16 クラブ活動	17 おはなし会	18
19	20 B週	21	22	23	24 表彰朝会	25 冬季休業 (1月10日 まで) →

12月の学習内容



国語	<ul style="list-style-type: none"> 大造じいさんとがん 反対の立場を考えて意見文を書こう (自分の意見とその理由、反対意見への対応を明確にして、文章全体の構成や展開を考え、筋道の通った文章を書くことができるようにしていきます。) 	算 数	<ul style="list-style-type: none"> 割合 割合とグラフ (問題に合わせて適切なグラフを選択し、問題解決できるようにするために、円グラフや帯グラフの特徴について理解し、表したり読み取ったりする学習をしていきます。)
社会	<ul style="list-style-type: none"> 工業生産を支える輸送と貿易 (工業生産と貿易や運輸の働きを関連付けて、貿易や運輸が工業生産に果たす役割を考えていきます。) これからの工業生産とわたしたち 	理 科	<ul style="list-style-type: none"> ふりこのきまり (ものの運動[振り子]の変化とその要因について、条件に着目して実験の計画を考えたり、結果を考察したりすることができるようにします。)
音楽	<ul style="list-style-type: none"> いろいろな声で音楽をつくろう (多様な声の表情や強弱について、生み出すよさや面白さを理解したり、条件に基づいて即興的に声を選択し組み合わせることで表現したりする技能を身に付けていきます。) 	図 工	<ul style="list-style-type: none"> 色を重ねて広がる形 (多色刷り版画をやっていきます。)
総合	<ul style="list-style-type: none"> 共に生きよう (福祉に向けた課題作りや追求活動を行っていきます。) 	体 育	<ul style="list-style-type: none"> 体の柔らかさを高める運動 巧みな動きを高める運動 力強い動き・動きの持続 (自分の体力を向上させるために、各種の動きに挑戦し体力を高めていきます。短縄も使っていきます。)
家庭科	<ul style="list-style-type: none"> 食べて元気に (ごはんやみそ汁の調理実習をしたり、食べ物に含まれる栄養について学習したりしていきます。) 	外国語	<ul style="list-style-type: none"> What would you like? (料理を注文したり、値段を尋ねたりする受け答えができるようにします。)
道徳	<ul style="list-style-type: none"> くずれ落ちただんボール箱 (困っている人の身になって考え、親切にしようとする態度を育てていきます。) 		<ul style="list-style-type: none"> 感動したこと、それがぼくの作品 (自分の長所を知り、よりよく伸ばそうとする態度を育てていきます。)

お知らせ

☆豊北文化祭について

4日(土)に土曜授業として豊北文化祭を行います。先日配付した通知にもありましたが、今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、各家庭から保護者1名のみのご参観とさせていただきます。また、バザーへの参加も児童のみとさせていただきます。例年と異なる点がいくつかございますので、再度「豊北文化祭についてのお知らせ」(11月16日配付)をご確認くださいませよう、お願いいたします。

☆お弁当の日について

6日(月)はお弁当の日です。12月の忙しい毎日の中で、お子さんと一緒に時間を過ごす大事な機会と捉えて、お弁当作りを楽しんでいただければと思います。

☆いじめ調査について

11月9日(火)にいじめ調査を行いました。5年生はいじめられていると答えた児童はいませんが、友達同士でふざけあっている様子を見て、実は嫌な思いをしているのではないかと心配して報告してくれた児童や、オンラインゲームで気になることを報告してくれた児童がいました。関係する児童に確認し、指導をいたしました。もし、ご家庭でも何かお気付きの点などあればご相談いただくと幸いです。今後も児童一人一人の気持ちに寄り添いながら、問題の早期解決に取り組んでまいりますので、ご支援・ご協力の程よろしくお願いいたします。

家庭科エプロン作り

11月5日(金)に、ミシンボランティアの方々のご協力をいただき、エプロン作りをしました。ミシンを正しく使いながら、自分だけのエプロンを作ることができました。今後の調理実習で使用するのが今から楽しみです。



サツマイモ収穫

11月17日(水)に、きょうだい学年の2年生と一緒にサツマイモ掘りをしました。5年生が優しく2年生をサポートしながら、なかよし班ごとにサツマイモを収穫することができました。収穫したサツマイモは、26日(金)の給食で「さつまいもおこわ」としていただきました。

5年生が掘り方を優しく教えていました♪

たくさん収穫できました！

